

Tirada: <b>388705</b>	<b>MARCA</b>		Superficie: <b>41 cm<sup>2</sup></b>	
Difusión: <b>267075</b>	(O.J.D)	Deportivo	Ocupación: <b>4.66%</b>	
Audiencia: <b>934762</b>	(E.G.M)	General	Valor: <b>1.300,16 €</b>	
Ref: <b>4934426</b>		1 Edición: <b>30/07/2013</b>	Página: <b>23</b>	
				<b>1 / 1</b>

**APOYO PARA MATEO**  
**Los jugadores se  
volcaron con la  
donación de médula**

**S. F. • Kaunas**

Los jugadores españoles se unieron a otros grandes deportistas como Pau Gasol, Javi Martínez o José Calderón y mostraron su apoyo a la iniciativa de nuestro compañero Eduardo Schell para incentivar la donación de médula.

Muchos usaron sus cuentas de Twitter para animar a sus seguidores a donar médula, como ya se hiciera en el caso del hijo del futbolista Martins, ex del Granada. Ahora es Mateo Schell, de tres meses, el que la necesita. Para más información: 900 102 688.